

【2月7日（月）Zoom 朝礼のお話】

全校のみなさん、おはようございます。早いもので2月も2週目を迎えました。今日はこの冬一番の冷え込みで、登校の時に足元が滑って危険を感じた人もいます。安全に登下校をしてくださいね。

さて、いよいよ北京オリンピックが開幕しました。先生もこの週末はテレビでオリンピックを観戦し、日本人選手の応援をしました。

土曜日は、男子モーグルの堀島行真選手が、銅メダルを獲りました。堀島選手は、前回の平昌オリンピックで転倒し結果を出すことができませんでした。その悔しさを胸に4年間練習に取り組み、今回結果を出すことができました。

昨日は、男子ジャンプノーマルヒルで、金メダル候補の小林陵侑選手が、追い風の不利な条件の中、2本のジャンプをしっかりと決め、見事金メダルに輝きました。ジャンプの恩師であり、過去8回のオリンピックに出場した葛西紀明さん以来24年ぶりの日本人ジャンパーとしての金メダルでした。金メダル候補という期待に押しつぶされることなく結果を出した小林選手は本当に立派でした。その小林選手を見つめる、葛西さんの目には涙があふれ、先生も胸が熱くなりました。

これからも、いろいろな種目を応援したいと思います。

そして、新型コロナウイルスのオミクロン株の感染拡大は止まらず、愛知県では連日6000人以上の新規感染者が発表されています。

学校では、換気・マスク・ディスタンス・黙食など様々な感染対策をしていますが、一人一人の免疫力も大切です。栄養のある食事、十分な睡眠、適度な運動を意識し、コロナを寄せ付けない生活を心がけましょう。

今週は、金曜日が建国記念の日でお休みなので、1日短い週になります。コロナに負けず元気に過ごしましょう。

これで校長先生のお話を終わります。